
 

 

Antrag Förderung Kneipenkultur in Nettetal 

 
                                                                                                        22. August 2020 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die Fraktionen von SPD, Bündnis 90/Die Grünen und FDP im Rat der Stadt bitten um  
Behandlung des nachstehenden Antrages: 
 
Die Verwaltung wird mit der Entwicklung eines unbürokratischen Förderprogramms für  
Restaurants, Gaststätten und Kneipen beauftragt. 
 
Da im Moment bis zur konstituierenden Sitzung des neuen Rates keine Sitzungen geplant 
sind, schlagen wir auch in diesem Fall – wie in den vergangenen Monaten schon häufiger  
praktiziert –den Weg der Dringlichkeitsentscheidung vor. 
 
Begründung 
 
Die genannten Betriebe sind – auch ausweislich der öffentlichen Berichterstattung und vieler  
persönlicher Gespräche – besonders hart von der Corona-Pandemie betroffen. Daher ist es  
geboten, zügig ein Konzept zu entwickeln, das diesen Unternehmen eine wirkliche Hilfe  
anbietet. 
 
Selbstverständlich sind bereits vorhandene von Land und Bund beschlossene  
Förderprogramme  in die Überlegungen mit einzubeziehen. 
 
In dem Zusammenhang begrüßen wir ausdrücklich die geplante Öffnung von Geschäften an  
bestimmten Sonntagen zum Ende des Sommers bzw. im frühen Herbst. Diese Maßnahme  
wäre auf jeden Fall in einigen Bereichen der Stadt der Frequentierung der Gastronomie  
förderlich.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Gez. Renate Dyck              gez. Guido Gahlings                       gez. Hans-Willi Troost 
SPD-Fraktion               Bündnis 90/Die Grünen           FDP-Fraktion  




